

Semana Santa en ARU



La Red Juvenil Ignaciana se prepara para vivir esta Semana Santa en profundidad. Para ello, en cada lugar se está planeando una o varias propuestas, en las que los jóvenes vienen trabajando desde hace un tiempo. Algunas de ellas están dirigidas a las comunidades locales, mientras que otras han abierto la invitación a todos los núcleos de la Red.

Las actividades son de lo más variadas y van desde retiros hasta misiones rurales y urbanas, en las que los jóvenes salen a otras poblaciones para acompañar las celebraciones de la semana.

Pascua Joven

Entre las propuestas de reflexión y profundización en el sentido de cada día, tenemos, en primer lugar, la Pascua Joven en **Corrientes**. La misma será del 24 al 27 de marzo en la Casa de Ejercicios San Ignacio de Loyola. Esta consiste en una especie de Retiro Ignaciano en el que se invita a los jóvenes a través de diferentes dinámicas, a reflexionar sobre cada uno de los días de la Semana Santa y a prepararse en comunidad para recibir la Resurrección.



Otra propuesta de Pascua Joven es la que se vive en **Córdoba**. Ya no como retiro, sino que se combinan espacios de reflexión, servicio, formación y participación activa en la liturgia. Esta propuesta se lleva adelante los días jueves, viernes y sábado santo y culmina con las celebraciones en el templo.

También **Mendoza** se suma a la oleada de 'Pascua Joven' inaugurando este año su propuesta, que consiste en un campamento para jóvenes a partir de los 14 años. En ella se combinarán la participación en las celebraciones y dinámicas grupales y personales de integración, reflexión y compartida. La misma pretende integrar y acompañar a los jóvenes en los días de la Semana Santa.

Los jóvenes del MEj organizan en **Resistencia** una "Noche Heroica" que se lleva adelante el jueves santo. Es una propuesta de oración para permanecer acompañando a Jesús en esa última noche previa a su misión.

Ejercicios Espirituales

Las propuestas pensadas en **Montevideo** para esos días, están dirigidas a preparar el corazón y vivir la Pasión del Señor, contemplando su vida en silencio y en el recogimiento interior. El Centro de Espiritualidad Manresa, convoca a una tanda de Ejercicios de ocho días, mientras que, la CVX, y las hermanas esclavas, ponen a disposición una experiencia similar, pero, de

cuatro días. La particularidad de los ejercicios organizados por CVX es que, con dicha experiencia finaliza el proceso de bienvenida a las comunidades que un grupo de jóvenes inició en diciembre pasado.



Jóvenes en Misión

Son muchos también los jóvenes de la Red que eligen vivir su semana santa de misión. En **Santa Fe**, los jóvenes han abierto la convocatoria para todos los que quieran sumarse a vivir la Semana Santa en Alto Verde. Allí se realiza la visita de casas por la mañana, se acompañan las celebraciones litúrgicas y además, se plantean diferentes actividades para compartir con la gente del barrio.

En **Córdoba**, el Grupo Misionero Pinceles se instala jueves, viernes, sábado y domingo en el pueblo que vienen misionando desde 2014. Mientras, los grupos de apostolado presentes en Centro Manresa se encargan de llevar adelante el triduo de Semana Santa en los barrios donde realizan la actividad apostólica semanalmente.



En **Buenos Aires**, los jóvenes ignacianos también parten en misión, como ya es tradición para el grupo de exalumnos del Salvador, hacia La Rioja.

Quizás una de las novedades más grandes es la misión de Pascua organizada en la parroquia San José de Tacuarembó, que también ha abierto la convocatoria a todos los jóvenes de la Red.

Por su parte, **Resistencia** ha decidido salir de su Parroquia para sumarse a alguna de las propuestas que se llevan adelante en semana Santa, ya sea de misión, retiro, reflexión o ejercicios espirituales.

Celebraciones Litúrgicas

Además, en los templos y parroquias Jesuitas de todo Argentina y Uruguay, se llevan adelante las tradicionales celebraciones litúrgicas propias de la Semana Santa que preparan, que también cuentan con una amplia participación.